

Flores para la Virgen del Remedio

06/10/2017



Los pequeños fueron parte esencial de la Ofrenda | Jesús Cruces.

La devoción por la Virgen del Remedio protagonizó ayer el primer día de las Fiestas Patronales de Petrer. Como manda la tradición, a las 19 horas las campanas de la parroquia de San Bartolomé comenzaron a repicar, las puertas del templo se abrieron y cientos de fieles participaron la Ofrenda de flores. Previamente los petrerenses formaron una gran cola en torno a la Plaça de Baix con numerosos ramos. Tras este fervoroso acto decenas de niños disfrutaron del acto de Correr la traca desde la Plaza del Derrocat hasta la Explanada.

En la iglesia, con la imagen de la Virgen del Remedio presidiendo el altar, los vecinos fueron entregando los numerosas flores y cientos de kilos de alimentos como

ofrenda de carácter social que se dejaron a los pies de la patrona. Niños y mayores participaron en este significativo acto y demostraron el **respeto, cariño y devoción que sienten por su patrona.**



Cientos de personas acudieron a la Ofrenda | Jesús Cruces.

Tras este acto solemne los ciudadanos se trasladaron hasta la **Plaza del Derrocat** para ver cómo cerca de un centenar de personas participaron en el acto de **Correr la traca**, que encendió la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**. Las caras de los niños reflejaba una **gran emoción** en los minutos previos a que la pólvora inundase el casco antiguo.



Ya por la noche la fiesta se trasladó hasta la **Plaza de Baix**, donde se celebró una **verbena popular** a cargo del grupo **Momento y Cuestión de Feeling**.

Hoy es el día grande de **Petrer**, la celebración en honor a la Virgen del Remedio con un día repleto de actos. Se realizarán varios **pasacalles** por el casco antiguo, **bailes de Nanos i Gegants**, además será un día protagonizado por la fraternidad, pues las asociaciones vecinales también realizarán numerosas actividades. Consulte la guía de actos [aquí](#).

<https://www.youtube.com/watch?v=W3QKsJEUIFY&feature=youtu>